



Busca gobierno estatal revertir calificación negativa de Moody's y Standard & Poor's

Por Luis Levar

La Secretaría de Planeación y Finanzas anunció el inicio del proceso para su calificación crediticia, en el que se trabaja a fin de obtener una calificación favorable, luego de dos bajas consecutivas.

La calificadoradora Moody's, bajó la calificación debido a los déficits financieros recurrentes, debilitamiento en la posición de liquidez y crecientes niveles de deuda, misma situación que señaló Standard and Poor's (S&P).

El secretario de finanzas, Antonio Valladolid Rodríguez dijo en un comunicado que el objetivo es alcanzar resultados que permitan invertir en proyectos que impulsen mayor desarrollo económico en el estado, informó

El titular de la SPF, dijo que para lograr dichos propósitos existen importantes retos financieros, entre los que destacan mejorar el perfil de pagos de la deuda del estado, desarrollar un plan de ajuste fiscal para generar una mejor economía; atender el problema de reserva de pensiones; y fortalecer la capacidad del estado para desarrollar proyectos a través de asociaciones público privadas.

En el caso de las pensiones es uno de los señalamientos más importantes de las calificadoras ya que implican desprenderse de mayores recursos cada año.

“Actualmente, se lleva a cabo un diagnóstico financiero integral elaborado con la cuenta pública de los años 2009 a 2013, en el que se analiza la situación en la que se encuentra Baja California. También se trabaja para obtener una calificación crediticia favorable, por lo que esperan resultados en las próximas semanas por parte de las casas calificadoras”, agrega el boletín.

“Dada la perspectiva negativa un alza en la calificación es poco probable en el mediano plazo. Sin embargo, la perspectiva podría regresar a estable si Baja California logra restablecer el equilibrio de sus resultados financieros y aumenta su nivel de liquidez”, señaló Moody's en febrero pasado.